

市長・市議会議員より 新年のごあいさつ



竹原市長
今 榮 敏彦

明けましておめでとうござい
ます。皆様におかれましては、
健やかに新年を迎えられたこと
と心からお慶び申し上げます。

昨年の平成30年7月豪雨によ
り、西日本各地は未曾有の災害
に見舞われ、竹原市においても
甚大な被害を受けました。また、
全国各地で自然災害が相次いだ
1年となりました。

現在、市民・関係者の皆様の
お力添えにより、着実に復旧・
復興への歩みを進めておりま
す。一日も早い完遂を目指し、
竹原市復旧復興プランに基づき
全力で取り組んでまいりますの
で、市民の皆様には引き続き、
ご理解とご協力を賜りますよう
お願い申し上げます。

また、市制施行60周年の節目
の記念すべき年に、竹原市名誉
市民であります陶芸家の今井政

之先生が文化勲章を受章されま
した。本市にとって誇るべき出
来事であり、勇気と力を与えて
いただきました。

本年は、第6次竹原市総合計
画のスタートの年となります。
新年度からは、行政運営全体の
総合的な指針である、この新し
い総合計画に基づき、本市の財
産である多様な人材と、歴史・

文化、景観など国内外に誇るこ
とのできる多くの地域資源を活
かしたまちづくりを進め、皆様
が「生まれて良かった、住んで
良かった、帰ってきたい、住ん
でみたい」と思える『元氣な竹
原市』の実現に向けて取り組ん
でまいります。

本年も引き続き、ご支援を賜
りますよう、よろしくお願い申
し上げます。



竹原市議会議員
大 川 弘雄

明けましておめでとうござ
います。市民のみなさんにお
かれましては、それぞれの抱
負を胸に、新しい年を迎えら
れたことと、心からお喜び申
し上げます。

本市議会においては、昨年
11月の改選を経て、新たな体
制で市民の負託に応えること
となりました。市民の皆様方
からの多様な意見を頂き、行
政に反映させていくことはも
とより、その進捗状況を皆様
にしっかりと伝えることが
重要であると考えておりま
す。広報・広聴のあり方につ
いても模索・工夫しながら、
「議会の見える化」に取り組
んでまいりますので、よろし
くお願いいたします。

さて、昨年7月の西日本豪
雨では、竹原市においてもか

つて経験したことの無い大災
害に見舞われ、約5ヶ月を経
過した今もお、市民の皆様
の暮らしに大きな爪跡を残し
ています。人口減少、少子高
齢化など行政が取り組むべき
課題は多くありますが、まず
は災害からの復旧、そしてよ
り災害に強いまちとする復興
なくして、竹原の発展はあり
得ません。

我々市議会といたしまして
も、市長と共に身を切る改革
を行い、財政健全化を図りな
がら、復旧・復興に全力で臨
む思いであります。

結びに、新しい年が市民の
皆様方にとって実り多き年と
なりますことを祈念し、年頭
の挨拶とさせていただきます。